

Hola, buenos días a todos..

Bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

Bueno, finalmente recibimos una señal de venta..

Apple, y era una empresa grande en la que en realidad teníamos una brecha más baja, se redujo a soporte, y actualmente mantiene el soporte en 175..

Si eliminamos los mínimos de agosto, entonces 168..

75, 162..

50 entran en juego..

Ahora bien, la razón por la que Apple cayó ayer fue por noticias provenientes de China..

El mercado de valores chino no está yendo bien en estos momentos..

Cuando miras el gráfico de cualquier cosa relacionada con China, verás muchas.

de espacios en blanco, verás muchos espacios..

Cada vez que estás rastreando algo desde el extranjero, ya sea en Europa o.

Asia, las fuentes de información están todas fuera de esas áreas..

Siempre hay una reacción tardía ante lo que sucede..

Nunca verás un gráfico muy fluido, con muchas brechas grandes..

Es muy, muy difícil comercializar algo que cotiza en el extranjero..

Luego, mirando el VIX, el VIX cotizó ayer a través de la línea superior del canal,.

pero en realidad cerró ligeramente a la baja ese día, buscando un cierre el viernes por encima.

15,41 dólares para darnos una señal de compra para el VIX..

Eso, por supuesto, sería negativo para las acciones..

Y ayer fue un día interior para el Dow Jones..

El S&P 500 cotizó a la baja.

línea del canal, todavía buscando un cierre por debajo de 444,30 el viernes..

Y luego, en el Nasdaq 100, rebotamos.

fuera de la línea inferior del canal buscando un cierre por debajo de 369,94. Ahora,.

Los semiconductores volvieron a tener una señal de venta al cierre del jueves..

Invidea vuelve a tener una señal de venta al cierre del jueves..

El Russell 2000 vuelve a tener una señal de venta y se une a las microcapitalizaciones.

Ya hay una señal de venta que comienza a desplomarse por debajo de los mínimos de agosto..

Así que tenemos un nuevo máximo y un mínimo más bajos..

Eso, por supuesto, es bajista..

Y, por supuesto, cuando la gente se está volviendo.

fuera del sector de las microcapitalizaciones, ese es el riesgo del comercio..

En cuanto al sector energético, alcanzamos un máximo hace tres días..

Eso nos dio una señal de reversión bajista..

Hasta el momento, no se ha producido un desglose importante aquí, pero ese máximo aún se mantiene..

Mirando al mercado canadiense, el TSX.

y el TSX60, vimos el mercado descender hasta la línea del canal inferior..

Así que un cierre por debajo del mínimo de ayer para.

cualquiera de ellos nos daría una señal de venta el viernes, que se uniría a mediados.

capitalizaciones y pequeñas capitalizaciones que ya están en una señal de venta..

Y, curiosamente, vimos un poco de compra..

en la bolsa de riesgo, que cerró al alza el jueves..

Si observamos el sector energético canadiense,.

patrón similar a lo que está sucediendo en los EE.UU..

Ayer fue un día interior o un día de indecisión..

Luego las finanzas se han hundido, al igual que los bancos..

Así que el índice financiero vuelve a tener una señal de venta a partir del cierre del jueves uniéndose a los bancos,.

lo que generó una señal de venta el miércoles..

En ambos casos, nos dirigimos hacia esos mínimos de agosto..

Y si queremos ser alcistas aquí, queremos que esos mínimos se mantengan..

Si queremos ser bajistas, queremos que esos mínimos se rompan..

En cuanto al oro, las acciones de oro tuvieron un día positivo ayer..

El oro estuvo bastante tranquilo, pero no así la plata..

Los valores industriales cayeron con fuerza, por lo que buscan desafiar los mínimos de agosto..

Luego vimos mucha volatilidad en el sector de la tecnología de la información..

Puedes ver que intentaron llenar el vacío en.

el camino hacia abajo y luego regresó, todavía cerrando ligeramente a la baja en el día y.

realmente sincronizado con Shopify, no sincronizado con BlackBerry, que cayó ayer..

Si estaba intercambiando BlackBerry, volvemos.

hasta que recibimos una señal de compra ese día, a la mañana siguiente, habrías comprado.

a las 6:21, ese fue el precio de apertura o por ahí..

No es garantía de que obtendrás el.

precio de apertura exacto, pero digamos que compraste a 6,21, miraste hacia arriba, tu.

El plan comercial era vender la mitad a 6,64, luego la mitad del resto..

posición en 7.03, luego la mitad de la posición restante en 7.42. eso es lo que.

se suponía que debías hacer, y eso es lo que pasó..

Ayer, cuando las acciones se desplomaron, usted.

estaban sentados con una posición muy pequeña, y ya estaban obteniendo muchas ganancias..

Ayer cerramos a 6,37, por lo que todavía estamos por encima del precio al que compraste..

Sigue siendo una operación rentable cuando sale a la apertura el viernes por la mañana..

Terminemos con los precios de las materias primas..

El jueves fue un día excelente para el petróleo crudo..

Vimos que el gas natural alcanzó un nuevo mínimo antes de cerrar ligeramente al alza ese día..

Este no es un gráfico muy alcista en absoluto ya que ayer hubo un nuevo mínimo..

Luego, mirando el cobre, volvemos a un.

señal de venta para que el cobre se una al oro..

El oro tuvo un día interior el jueves, por lo que el comercio del oro fue muy tranquilo el jueves..

a diferencia de la plata, que continuó moviéndose a la baja..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Anoche publicamos más de 15.000 gráficos..

Y estos son sólo, por supuesto, algunos aspectos destacados..

Siempre defraudo a alguien..

No puedo cubrir todas las acciones en esta presentación todas las mañanas..

Sólo trato de resaltar los aspectos más destacados que podrían afectar a la mayoría de las personas..

Lamento perder tu stock, pero así son las cosas..

Si quieres que mire tus acciones, de.

Por supuesto, envíame un correo electrónico y estaré encantado de considerarlo..

Pero definitivamente, estoy defraudando a alguien todas las mañanas..

Los futuros sobre índices bursátiles están por debajo del valor razonable en este momento..

No se publicarán cifras económicas importantes el viernes por la mañana..

Hasta ahora, parece que el mercado quiere vender un poco en la apertura..

Disfruta el resto de tu día, disfruta tu.

fin de semana, y la próxima vez que oirás mi voz será el domingo..